

15/10/2019

Fiscal Nacional encabeza las celebraciones por los 20 años de la Fiscalía de Chile

En el marco del aniversario número 20 de la Fiscalía de Chile, el Fiscal Nacional, Jorge Abbott, encabezó la ceremonia oficial de conmemoración que contó con la participación de Fiscales Regionales y Directores Ejecutivos de todo el país, además de autoridades de Gobierno y del primer Fiscal Nacional del Ministerio Público, Guillermo Piedrabuena Richards.



En su discurso el Fiscal Nacional destacó el surgimiento de la institución como un cambio sustancial en la forma de administrar justicia: "Han transcurrido 20 años desde que la sociedad chilena adoptó uno de los consensos sociales, políticos y jurídicos más relevantes de su historia republicana: modernizar el sistema procesal penal, posicionando a Chile a la altura de los estándares internacionales en materia de respeto de los derechos humanos de todos los intervinientes, particularmente de aquellos en contra de quienes se dirige el Estado en su actividad persecutora", explicó.

El Fiscal Nacional aprovechó también de reconocer la decisión con que actuaron el ex Presidente Eduardo Frei, su ministra de Justicia, Soledad Alvear, y el Congreso Nacional de la época para conseguir la aprobación de la reforma. Destacó además el esfuerzo, compromiso y tenacidad de quienes lo antecedieron en su rol, los ex Fiscales Nacionales, Guillermo Piedrabuena y Sabas Chahuán.

En el marco de las críticas a las cifras, producto de la encuesta revelada por Paz Ciudadana, el Fiscal Nacional destacó el aumento de las causas conocidas al interior de la institución, que aumentó de 710.586 en 2005, a más de un millón 300 mil investigaciones penales, el año pasado, con lo cual el ingreso de denuncias se ha incrementado en un 87%. "Esto ha implicado superar con creces aquellas cifras que, en los albores de la reforma, se pronosticaban como ingresos para el sistema", destacó Abbott.

Durante esta semana de conmemoraciones, en la Fiscalía Nacional también se realizaron diversas actividades como la premiación a funcionarios que cumplieron 5, 10 y 15 años al servicio de la institución, además del reconocimiento a quienes encarnan los valores que rigen al Ministerio Público.